

《单词百科:residual是什么意思?residual怎么发音?residual的解释和用法》

英语单词residual是什么意思?residual怎么读?residual怎么发音?简答网为您整理了residual的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



residual怎么读

residual的读音:[r z dju l]

residual的意思

1、adj.残余的;残留的;

residual的相关词组

- 1、functional residual capacity 功能残气量;
- 2、residual claim 剩余权益;
- 3、residual austenite 残留[残余]奥氏体;

4、residual attenuation 剩余衰减;

5、residual anticline 残余背斜;

residual的近义词

1、balance n.均衡, 平衡(能力);天平;余额;

2、enduring adj.持久的, 不朽的;

3、lasting adj.持久的, 恒久的;

4、left behind 留下;遗留;

5、left over [计]剩余;

residual的双语例句

1、Approximate solution of grinding force has been resulted by weighted residual method from grinding bar's deformation.

本文从磨杆的变形反推磨削力的角度,应用加权残数法导出了近似解.

2、Increasing of anoxic phase favourable to reduce the production of residual activated sludge.

厌氧段的插入可以减少剩余污泥的产量.

3、EVA has incremental information content beyond residual income, and vice versa.

EVA与剩余收益互有增量信息解释能力.

4、The goods are rinsed with hot and cold water to remove residual alkali.

产品用热水和冷水漂洗,以除去残留的碱.

5、OBJECTIVE : To develop a determination method determination of residual organic solvents in Zhenqi Fuzheng Capsule.

目的: 建立中药贞芪扶正胶囊有机溶剂残留量的检测方法.

6、A method to predict residual deformation based on inherent strain was introduced.

阐述了以固有应变为基础的弹性板单元有限元残余变形预测法.

7、 Owners'Equity: The residual interest in the organization's assets after deducting liabilities.

所有者权益: 资产减去负债之后的企业剩余权益.

8、 After the fermentation, residual of the yam was hydrolysed with acid solution to extract diosgenin.

发酵后黄姜渣用酸水解法提取薯蓣皂素.

9、 The FYM applied to maize showed distinct residual effect on the yield of subsequent groundnut.

施于玉米的厩肥对后作花生表现出明显的后效.

10、 The mechanism of formation of surface residual stresses on structural ceramics upon grinding is studied.

对结构陶瓷磨削表面残余应力的产生机理进行了研究.

11、 One design of the passive residual heat removal (PRHR) system of nuclear reactor was presented.

提出了一种反应堆非能动 余热 排出系统的方案设计.

12、 Residual heavy metal, nitrate and nitrite don t exceed national standard.

重金属、 硝酸盐、亚硝酸盐含量均未超过国家标准.

13、 The development of a residue hydrotreating catalyst for removing residual carbon was described.

本文介绍了渣油加氢脱残炭催化剂的开发概况.

14、 There are still a few residual problems with the computer program.

电脑程序还有一些残留问题.

15、 the residual effects of drug treatment

药物治疗的残留作用

16、Finally, the residual strength after fatigue test is studied initially.

最后, 对疲劳试件的剩余强度进行了初步探讨.

17、Turn the hotplate off and allow the residual heat to keep the mixture simmering.

把烤盘关掉, 让余热把混合物再煨一下。

18、The specification of this residual element is still a matter of controversy.

关于这种遗留下来的要素的说明仍是一个争论的问题.

以上是简答网为您整理的residual怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于residu

al的用法、residual的释义、re

sidual的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/residual>

